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Tras cuatro años de gobierno municipal, Gil-Ortega lo tiene claro: no quiere un Ayuntamiento "en el que un proveedor se niegue a servirle un paquete de folios
-por si acaso no lo cobra". Ante eso, el cabeza de lista popular a las elecciones municipales presenta una "gestión honrada y eficaz en lo económico, en los

compromisos y en la vida política" y un proyecto de futuro con grandes iniciativas que buscan un único objetivo: "bajar el índice de paro en la capital a O"

'EIPP ha hecho creer en Ciudad Real'
ESPERANZA SANTOS............................................................................
CIUDAD REAL

P.-Hoy se cierra la campaña y es
buen momento para comenzar esta
entrevista haciendo balance.
R.- La campaña empezó suave y mo-

derada después se fue intensificando,
puesto que esto es una curva con pen-
diente positiva. Aún así, se ha desarro-
llado una buena campaña más por
parte del Partido Popular que del
PSOE. Nosotros hemos mirado hacia
delante, explicado el programa yofre-
cido nuevas esperanzas. En cambio, el
PSOE se ha empeñado en mirar hacia
atrás y se ha agarrado a minucias.
P.- ¿Cuales son esas minucias a las

que se refiere?
R.- Su insistencia en la utilización

electoral de la inauguración del mo-
numento a la Pandorga cuando todo
el que estuvo allí pudo comprobar que
el discurso que hice fue totalmente
aséptico y nada partidista. En el acto,
estuvieron presentes todos los pandor-
gas, que no son del PSOE ni del Pp' si-
no todos los que hay, y ninguno cri-
ticó que fuera un acto partidista. Son,
pues, críticas a minudas porque no tie-
nen nada sólido en lo que basarse para
criticar la gestión municipal realizada
por el Partido Popular.
P.- Al principio de la campaña, se

echó de menos en ambos partidos el
calor del público en los mitines. ¿A
que cree que es debido?
R- Los ,mitines empiezan a cansar a

la gente y ésta que se guía cada vez
más por los medios de comunicación,
quizá porque no se dedique el tiempo
suficiente a explicar el programa y de-
masiado a contestar a lo que ha dicho
tu oponente el día anterior. Aunque
no siempre es así, a mitad de campaña
el ambiente se calentó y cada vez fue
más gente a los mitines.
P.- ¿Quizá una precampaña exce-

sivamente larga tuvo algo de culpa?
R.- Algunos llevan de precampaña

tres meses y otros llevamos cuatro
años. No te puedes presentar ante los
dudadanos sin nada en la cartera, lo
tienes que hacer con una campaña de
cuatro años de trabajar por la ciudad y
esa es mucho más dura por que traba-
jas por mejorar esta ciudad día a día.
P.- ¿Qué tiene que decir con res-

pecto a las declaraciones de Lorenzo
Selas en las que afirmaba que a él no
. le importaría volver a endeudarse
para que Ciudad Real avanzara?
R.- Qué es imposible endeudarse

más de lo que lo estaba el Ayunta-
miento con Selas porque la ley no lo
permite. Nos dejaron con las manos
atadas, pues nosotros contábamos y
asumimos con la deuda que ellos reco-
nodan: 4.300 millones -1.100 a corto

plazo y 3.200 a largo, después nos en-
contramos con otros 1.400 en facturas
impagadas a proveedores. Si endeu-
darse más significa llenar de nuevo los
armarios de facturas y no pagar a los
proveedores, me parece que esa pro-
puesta de Selas le va a poner los pelos
como escarpias a los proveedores, pues
parece que para el candidato socialista
endeudarse significa hacerlo a costa de
l.os demás. Además, yo no veo, tantas
inversiones como ellós dicen después
de 14 años de gobierno. Dice Selas que
trajo el AVE,pero lo trajo la Adminis-
tración Central. Por esa regla de tres,
también podríamos decir que el PP Y
Gil-Ortega han traído el nuevo hospi-
tal y una inversión de 15.000 millones¡
o que traeremos la autoVÍa. Han veni-
do y vendrán en época del Pp' pero lo
ha hecho la Administración. Arrogarse .
proyectos que a uno le han cogido de
camino no es éticamente correcto. La
Univ.ersidad, Selasla empezó y noso-
tros la continuamos pues ha venido la
Escuela de Caminos, Industriales, In-
formática ... Entonces, en conclusión,
si en estos cuatro años hemos sido ca-
paces de pagar esos 1.300 millones,
uno a uno, y hemos seguido evolucio-

nando, ¿qué se haáa antes? Bajo mi
punto de vista, gestionar mal y despil-
farrar el dinero de todos.
P.- ¿Qué destacaría de su gestión

en estos cuatro años para que Ciu-
dad Real vuelva a confiar en uSted?
R.- Empezamos por el colector que

ha costado 700 millones. ¿Qué se ha
hecho? Pues traer el Parque Industrial
Avanzado para lo que se están termi-
nando los planosy para el que ya te-
nemos ingresados en Caja Rural 1.700
millones. En una ciudad que tenía .
deudas con la historia y con la cultura,
hemos pagado esas deudas con dos
museos nuevos -el del Quijote y en del
Ferrocarril- y otro en proyecto -el de
Semana Santa-¡ hemos cuidado los ba-
rrios, todos ycada uno de ellos¡ se está
terminando la Plaza de Estrasburgo
con un importe de 30 millones; hemos
llevado el agua a VaIverde, un anejo de
Ciudad Real que en el siglo XX no
tenía agua corriente y nos ha costado
sesenta millones romper con esa deu-
da histórica; hemos construido el cen-
tro social de La Poblachuela, sin ayuda
de nadie¡ estamos remodelando el
mercado, que era una reivindicación
de todos los empresarios del sector y

que nadie antes había atajado, con un
importe de 340 millones; hemos asfal-
tado ocho kilómetros de calles; hici-
mos la Vía Verde, hemos iniciado la
ampliación del Parque de Gasset con
una inversión de 60 millones y ya se
ha terminado el campo de mini-golf ...
Lo que sí es verdad es que nos han fal-
tado dos meses, porque todas las obras
que tenemos a medio tenninar podría-
mos haberlas iJ?augurado de prisa y co-
rriendo, pero no hace falta. Tengo tan-
ta seguridad de que vamos a seguir go-
bernando que me da igual inaugurar
antes del día 13 que después.
P.- ¿Y qué proyectos tiene el PP pa-

ra el futuro en Ciudad Real?
R.- Muchos. Iniciar las obras de la

playa del Vicario. Vamos a hacer un
conservatorio de música para 10 que ya
se ha firmado, a petición del alcalde de
Ciudad Real, el convenio entre la Di-
putación y el 'Ministerio de Educación
con una inversión de 400 millones. Al
tiempo que construimos un nuevo
conservatorio, recuperamos el antiguo
casino de Ciudad Real como sala de
exposidones. Además, vamos a remo-
delar la planta superior del mercado
para convertirla en un gran centro cul-
tural. A través de la Escuela Taller Alar-
cos vamos a remodelar todo el entorno
de este santuario con 60 personas tra-
bajando durante dos años para con-
vertirlo en un parque bonito, flaman-
te, pero guardando el sabor de la tala-
verana, de lo auténtico y manchego.
Hemos firmado un convenio con la
Cámara de Comercio para consolidar
el proyecto del aeropuerto, ya que he-
mos sido los primeros en apostar por
él, aunque después se han subido otros
al carro. Fuimos también los primeros
y los únicos en apostar por el parque
temático, luego se sumaron otros y
hasta casi lo presentaron como suyo.
Pero nos da lo mismo, porque hemos
sido capaces de crear iniciativas y, por
eso, yo llamo a Ciudad Real, la ciudad
de las iniciativas. Ciudad Real está con-
siguiendo realidades impensables en
otra época y en los próximos cuatro
años se van a consolidar.
P.- ¿V cual sería el objetivo funda-

mental del gobierno de Gil-Ortega?
R.- Queremos que Ciudad Real sea .

capaz en los próximos cuatro años de
importar mano de obra. Es decir, tene-
mos que colocar a las 4.000 personas
que están en paro en la capital y traer
gente del resto de la provincia y de to-
da Castilla-La Mancha para que traba-
jen en Ciudad Real. Estamos apostan-
do por proyectos importantes, porque
los empresarios y la sociedad en gene-
ral se han creído que esto puede ser
derto y como se lo han creído pues ha
habido quien ha sido capaz de decir
que va a hacer 14 salas de cine y ya las

está haciendo en Larache¡ y ha venido
una empresa como Mc'Donalds para
crear un gran centro y dar 60 puestos
de trabajo; hemos cedido terrenos para
que se hagan nuevos juzgados ... Todo
eso ha creado un ambiente en la ciu-
dad que antes no se tenía y lo está cre-
ando el PP a base de ideas que se están
convirtiendo en realidades. En cuatro
años, Ciudad Real va a ser una ciudad
en la que dará gusto vivir porque será
una de las más seguras de España y ya
es, como así lo han recogido los me-
dios nacionales, una de las diez ciuda-
des más limpias del país. Es.to se ha
conseguido a base de trabajo diario y
dicen los socialistas que el alcalde
siempre está fuera y no es cierto del to-
do, pero sí que tienen parte de verdad,
porque he pasado mucho tiempo fue-
ra del despacho para buscar dinero,
fondos y subvenciones que avalen es-
tos grandes proyectos.
P;- En esa precampaña de la que

hablábamos, se comentó que Ciu-
dad Real sería la provincia donde
más difícil tendría el triunfo el PP.
Usted, como cabeza de la lista popu-
lar a las municipales, ¿qué opina?
R- En la capital, tenemos las cosas

claras: el triunfo es del Partido Popular
porque hemos cumplido lo prometido
con honradez en la gestión económi-
ca, con honradez en los compromisos
políticos y hemos cumplido con hon-
radez en el aspecto político, pues so-
mos los mismos que hace cuatro años
y con la misma ideología.
P.- ¿Yen la provincia?
R- Ganaremos la Diputación, con lo

cual se puede repetir la paradoja de ga-
nar las diputaciones y perder la Junta.
Pero, estoy viendo demasiado nervioso
al PSOE.Nosotros salimos ante la opi-
nión pública con la cara relajada, con
cara de victoria y, sin embargo, en los
mitines tanto de los candidatos socia-
listas municipales como de José María
Barreda se les ve con cierto grado de
descomposición. Eso es preocupante
para ellos porque les delata.
P.- Yeso se traduce ...
R.- Se traduce en que la Junta se ga-

na en Ciudad Real y en Toledo. Hay
una encuesta que dice que en Albace-
te, aún perdiendo el Pp' ambas forma-
ciones se reparten seis diputados por-
que IV pierde el suyo. Por tanto, nos
queda un diputado por ganar aquí o
en Toledo. Si gana el PP en uno de los
dos sitios la Junta será popular y si el
PSOE gana en ambos sería suya. Simi-
ramos la gestión que está realizando el
PP en España: asegurando pensiones,
creando trabajo, logrando un diálogo
social antes inexistente ... todo eso se
tiene que reflejar en la región y en la
provincia yeso me hace estar conven-
cido de que vamos a ganar la Junta. O
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